



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAGEDIA. Tripoli, Líbano, Nov. 18 (AP). Esta mujer libanesa y su pequeño hijo, lloran hoy, al enterarse de que otro hijo de ella murió durante los intensos ataques entre palestinos leales y contrarios a Yasser Arafat.

Honduras propone ruta sin incluir a Nicaragua

Tegucigalpa, Nov. 18 (UPI). El gobierno de Honduras propuso a los empresarios del resto de las naciones centroamericanas, un plan de transporte marítimo comercial, que evite el paso por Nicaragua, informaron hoy autoridades del Ministerio de Economía. La ruta alterna sería establecida "en vista de los

frecuentes y enormes problemas que causan al libre intercambio comercial entre Honduras y Costa Rica los cierres temporales e intermitentes de las fronteras nicaragüenses", señala el proyecto presentado por Honduras.

El tránsito por Centroamérica se ha interrumpido

Pasa a la página 11

Madre Teresa recibirá la Orden del Mérito

Nueva Delhi, Nov. 18 (UPI). La reina Isabel II conferirá la Orden al Mérito en calidad honoraria a la madre Teresa, un galardón que antes recibieron el presidente norteamericano Dwight Eisenhower, el doctor Albert Schweitzer y otras personalidades.

La Orden al Mérito es el honor más antiguo que

puede conferir la reina, es su obsequio personal", declaró el vocero de la monarca a los periodistas.

En el segundo día de su visita oficial a la India, la reina y su esposo, el príncipe Felipe, visitaron hoy los lugares de interés turísticos de Nueva Delhi, y almorzaron luego con la primera mi-

Pasa a la página 13

Film de guerra nuclear causa amargas disputas

Bonn, Nov. 18 (UPI). Una exhibición privada de la película norteamericana "The Day After" (Al Día Siguiente), acerca de una ficticia guerra nuclear, provocó una amarga controversia entre los políticos de Alemania Occidental, faltando tres días para el crucial debate parlamentario sobre el emplazamiento de nuevos

misiles nucleares norteamericanos en el país.

La película muestra lo que sucederá si una bomba nuclear cayera sobre la ciudad norteamericana de Kansas City, que será exhibida el domingo en Estados Unidos por la televisión nacional, y que se inicia con noticias periodísticas que ha

Pasa a la página 15

Breves Internacionales

Masiva manifestación chilena

Santiago, Nov. 18 (UPI). En medio de una atmósfera de tensión en esta capital los partidos de la oposición chilena se aprestaban hoy a realizar una masiva demostración en un amplio parque para demandar el fin de los 10 años del régimen militar y la inmediata restauración de la democracia.

"Acercamiento" de Bolivia y Chile

Washington, Nov. 18 (UPI). Bolivia y Chile coincidieron hoy en iniciar un proceso de "acercamiento" para resolver

Pasa a la página 25

EU desestima propuesta informal sobre misiles

Washington, Nov. 18 (Latin-Reuters). La Casa Blanca desestimó hoy una nueva oferta informal soviética en Ginebra para reducir los misiles nucleares de alcance medio al señalar que no era equitativa porque el Kremlin todavía pretendía el monopolio de las armas en Europa.

"La sugerencia soviética no indica cambio alguno en la meta fundamental soviética de mantener un considerable monopolio de misiles", dijo el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes.

"Los Estados Unidos no aceptarán acuerdo alguno que legitime el monopolio soviético de los misiles. No es una oferta equitativa, no parece aceptable", agregó.

Speakes dijo que la oferta, que fue revelada públicamen-

te ayer por los alemanes federales, pareció inaceptable porque Moscú aún exigía a Washington cancelar la instalación de 572 misiles tipo Crucero y Pershing-2 en Europa Occidental, a principios del mes próximo.

Según funcionarios de Alemania Federal, la oferta soviética fue formulada informalmente a fines de la semana pasada en las negociaciones sobre cohetes de mediano alcance en Ginebra, donde el presidente Ronald Reagan propuso originalmente que todos los cohetes estadounidenses y soviéticos sean eliminados en Europa.

En su medida más reciente, el Kremlin descartó las exigencias para contabilizar los 162 misiles de los arsenales nucleares británicos y franceses en cualquier reducción según los acuerdos sobre misiles en Europa, expresado que

Pasa a la página 28

Andropov herido por la esposa de ex ministro

Londres, Nov. 18 (AP). El diario "The Daily Express", que esta semana informó sobre versiones de que el presidente soviético Yuri V. Andropov habría sido herido a tiros por el hijo del extinto mandatario Leonid Brezhnev, dice hoy que la responsable del hecho habría sido la esposa de un importante funcionario destituido.

El periódico indica que el "más extraño" de una serie de "nuevos rumores" circulantes en Moscú es que

Andropov fue herido de un tiro en un brazo o en una pierna por la esposa del ex ministro del Interior, Nikolai Shchokolov, un asistente allegado a Brezhnev, quien fue destituido poco después que Andropov asumió el mando en diciembre pasado.

Sin embargo, agrega el diario, "un hecho inevitable" que surge de la "creciente maraña de rumores y contrarumores" es que Andropov, antes de asumir el poder, usó durante años su influencia como Jefe de la KGB (Policía Secreta), para socavar el dominio de Brezhnev.

Aparentemente, la familia

Pasa a la página 25



UPI-Unitaf II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

41 RECORDS. Los Angeles, Nov. 18 (UPI). La aviadora Brook Knapp, recibe por teléfono la felicitación del presidente Reagan, por haber establecido 41 récords en su vuelta al mundo a través de los polos.

Soldado filipino asesinó a Aquino

Boston, Nov. 18 (UPI). El dirigente opositor filipino Benigno Aquino fue muerto a tiros hace unos tres meses por uno de los soldados gubernamentales que le escoltó al salir de un avión en el aeropuerto de Manila, dijo hoy un diario.

En un despacho fechado en Manila, el Cristian Science Monitor citó también a dos "bien ubicadas fuentes militares" al decir que el crimen fue probablemente planeado por oficiales militares de inteligencia allegados al presidente Ferdinand

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIRIOS CAUTIVOS. Tripoli, Líbano, Nov. 18 (AP). Un soldado palestino (izquierda), de los leales al líder de la OLP, Yasser Arafat, vigila a un grupo de prisioneros sirios que fueron capturados hoy, mientras se realizaban fuertes combates en esta ciudad.

ARDE ataca al sur de Nicaragua

Managua, Nicaragua, Nov. 18 (UPI). Guerrillas al mando del exiliado nicaragüense "Comandante Cero" atacaron hoy a tropas sandinistas por la frontera sur del país procedentes de Costa Rica informó el Ministerio de Defensa.

Soldados del Ejército Popular Sandinista y la milicia combatieron la invasión en torno a las ciudades de Peñas Blancas y Cárdenas, a 110 kilómetros al sur de Managua, anunció un comunicado del ministerio.

No hubo informe sobre bajas, pero el ministerio dijo que mil guerrilleros de la Alianza Revolucionaria Democrática se

congregaron en la frontera, del lado de Costa Rica, para unirse al ataque.

El grupo antimarxista ARDE está encabezado por el ex ministro de Defensa Edén Pastora, quien ganó fama durante la guerra civil de 1978 y 1979 usando el alias de "Comandante Cero".

Pastora se encuentra de gira por Estados Unidos tratando de obtener ayuda moral y financiera para su campaña guerrillera contra el régimen sandinista de Nicaragua, del cual renunció en una disputa sobre la creciente influencia cubana.

Pasa a la página 27



UPI-Unitaf II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRECAUCIONES. Greenham Common, Inglaterra, Nov. 18 (UPI). Soldados de esta base aérea cuidan los alrededores de una base cercado con alambre de púas, ante ame-

nazas de los pacifistas antinucleares de que realizarían marchas de protesta en el lugar, por el arribo de los primeros misiles Crucero, de los E.U.A.